
Turismo,  accordo  assessorato
regionale-Unioncamere Sicilia
(cs)  Rendere  coerenti  e  strutturali  le  iniziative
dell’assessorato regionale al Turismo e quelle del sistema
camerale per favorire al massimo gli investimenti a sostegno
dello sviluppo del turismo in Sicilia. E’ l’obiettivo del
protocollo  d’intesa  firmato  oggi  a  Palermo  dall’assessora
regionale  al  Turismo,  Elvira  Amata,  e  dal  presidente  di
Unioncamere Sicilia, Pino Pace.
Sarà costituito un tavolo di raccordo regionale per mettere a
punto una strategia comune che abbia tre priorità: un’unica
regia  delle  azioni  promozionali  e  delle  competenze
professionali  per  promuovere  insieme  i  territori  e  il
patrimonio turistico e culturale; valorizzare e rafforzare i
rispettivi  Osservatori  turistici  per  meglio  informare  le
imprese e metterle nelle condizioni di cogliere le opportunità
disponibili  per  investire  e  crescere;  condividere  progetti
strategici per favorire il massimo utilizzo dei fondi del
“Pnrr” (come per l’Hub digitale, la banca dati delle strutture
ricettive, il Digital management system e l’interoperabilità
dei sistemi) e di quelli della nuova programmazione delle
Politiche di coesione 2021-2027.
Assessorato regionale al Turismo e sistema delle Camere di
commercio,  inoltre,  realizzeranno  azioni  comuni  finalizzate
alla qualificazione delle strutture ricettive, delle imprese
turistiche e del personale, per diffondere una moderna cultura
dell’ospitalità basata sulla qualità, sulla sostenibilità e
sull’allungamento della stagione turistica.
Infine,  promuoveranno  insieme  il  coinvolgimento  delle
istituzioni,  delle  associazioni  di  categoria  e  delle
università  in  questa  strategia  comune.
Elvira Amata, assessora regionale al Turismo, dichiara: “E’
un’occasione concreta di reciproco interesse che contribuirà a
rafforzare  e  a  stimolare  ogni  opportuna  sinergia,  con
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l’obiettivo di offrire al mondo delle imprese e al comparto
produttivo strategie condivise e unitarie da destinare alla
promozione e allo sviluppo del patrimonio turistico”.
“Oggi con la sinergia tra l’assessorato regionale al Turismo e
le Camere di commercio siciliane, che sono la casa comune
delle imprese – aggiunge Pino Pace, presidente di Unioncamere
Sicilia – costruiamo quella marcia in più che può rendere più
efficaci e produttive le tante azioni promozionali che finora
sono state attuate in maniera autonoma, e che può davvero
spingere le imprese a compiere il necessario salto di qualità
per competere con le altre destinazioni di vacanza. Unire
risorse finanziarie e professionali consentirà di presentare
al mondo un’immagine più credibile e attraente della Sicilia”.

Bonus  edicole,  completata
erogazione  contributi
regionali. Falcone “In aiuto
al settore”
“La Regione Siciliana in questi mesi è corsa in aiuto di tutto
il mondo dell’editoria, non solo con i contributi a siti,
giornali, radio e tv, ma anche dando sostegno alle edicole e
ai  soggetti  che  curano  la  distribuzione  dei  materiali
editoriali.  Un  plauso  all’Irfis  che,  con  rapidità  ed
efficienza, ha curato le selezioni e recapitato il “Bonus
edicole” a tutti coloro che potevano beneficiarne, facendo sì
che il Governo regionale mantenesse l’impegno assunto. Siamo
già a lavoro per rimettere in circolo anche le economie del
bando. Nei momenti più difficili, le istituzioni hanno il
dovere  di  stare  accanto  al  tessuto  socio-economico

https://www.siracusaoggi.it/bonus-edicole-completata-erogazione-contributi-regionali-falcone-in-aiuto-al-settore/
https://www.siracusaoggi.it/bonus-edicole-completata-erogazione-contributi-regionali-falcone-in-aiuto-al-settore/
https://www.siracusaoggi.it/bonus-edicole-completata-erogazione-contributi-regionali-falcone-in-aiuto-al-settore/
https://www.siracusaoggi.it/bonus-edicole-completata-erogazione-contributi-regionali-falcone-in-aiuto-al-settore/


dell’Isola”. Sono le parole dell’assessore Marco Falcone, dopo
il completamento dell’erogazione del cosiddetto “Bonus edicole
Sicilia” dall’Irfis-FinSicilia. Nello specifico, si tratta di
contributi regionali a fondo perduto in favore di edicole e
agenzie di distribuzione e servizi di stampa. A renderlo noto
l’assessorato regionale dell’Economia che, a fine 2023, aveva
curato lo stanziamento da cinque milioni di euro a sostegno di
un settore duramente colpito da cali di vendite, rialzo dei
costi e crisi dell’editoria.
In totale, dopo la stesura delle graduatorie a inizio marzo,
sono stati erogati 292 contributi, fino a cinquemila euro
ciascuno, a edicolanti di tutte le nove province siciliane,
oltre a bonus per un valore complessivo di 500 mila euro in
favore di sei aziende di distribuzione.

I neo assessori non vanno in
Consiglio comunale, polemiche
tra maggioranza e opposizione
“Dispiace  constatare  la  mancanza  di  rispetto
dell’Amministrazione  comunale  nei  confronti  del  Consiglio
comunale. È capitato già troppe volte che nelle sedute di
consiglio comunale, in occasione di discussioni importanti per
la città, manchino dirigenti e assessori. È successo anche
oggi in occasione della discussione sull’atto di indirizzo che
mirava  ad  inserire  lo  scuolabus  nel  prossimo  bando  del
trasporto  urbano,  visto  che  il  servizio  attuale  scade  il
prossimo anno; e ciò è stato utilizzato come scusante per
motivare  l’astensione  da  parte  della  maggioranza  dei
consiglieri  presenti,  sottolineando  purtroppo  la  confusione
sulle competenze degli organi comunali, e la posizione di
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sudditanza politica e di carenza di autonomia quando sono da
approvare provvedimenti utili ai cittadini.” Sono le parole
del consigliere comunale d Fdl Paolo Cavallaro, che sottolinea
l’amarezza  per  l’assenza  dei  dirigenti  e  assessori  al
Consiglio  comunale  odierno.
Il  capo  di  gabinetto  Michelangelo  Giansiracusa  ha  replica
manifestando “stupore per la polemica aperta stamattina in
consiglio  comunale  per  la  mancata  presentazione  dei  nuovi
assessori  ai  consiglieri”  ma  Paolo  Cavallaro  continua,
sottolineando  il  punto  del  giorno  (l’introduzione  dello
scuolabus, ndr) dei consiglieri comunale di Fratelli d’Italia
bocciato: “È stato inutile sottolineare l’ importanza dello
scuolabus per rafforzare l’autonomia dei nostri ragazzi, per
ridurre l’inquinamento dell’aria, per contenere i costi delle
famiglie, costrette oggi ad impegnarsi nella spesa per l’
acquisto  di  minicar  e  motocicli,  per  decongestionare  il
traffico  nelle  ore  di  punta,  alimentato  da  migliaia  di
autovetture  guidate  da  genitori  e  parenti  in  veste  di
tassisti,  molto  spesso  obbligati  per  carenza  di  servizi
adeguati”.
Tra le polemiche ad affiancare il capo di gabinetto c’è il
vice  sindaco  e  assessore  ai  Rapporti  con  il  consiglio
ccomunale, Edy Bandiera: “Nella mia lunga esperienza politica,
– sottolinea – anche nel periodo in cui ho ricoperto ruoli
alla Regione Siciliana, mai mi è capitato di vedere assessori
così  presenti  e  partecipi  alla  vita  delle  assemblee  come
quelli  attuali.  La  scelta  di  affidare  al  vice  sindaco  la
delega  dei  Rapporti  con  il  consiglio  comunale  scaturisce
proprio  dall’importanza  che  riconosciamo  all’organo
rappresentativo  della  Città,  che  merita  di  avere  un
interlocutore dell’Amministrazione con un ruolo politico di
primo piano. Il reciproco rispetto e riconoscimento dei ruoli
istituzionali è alla base dell’azione amministrativa svolta
nell’interesse pubblico”.
Ma il consigliere comunale di Fdl chiede “di ascoltare le
proposte  dell’opposizione  per  bene  della  città  ascolti  le
nostre  proposte  di  buon  senso  e  le  realizzi,  invece  di



ripetere prove muscolari che fanno male solamente ai cittadini
che  aspettano  servizi  e  risposte  alle  loro  legittime  e
quotidiane esigenze”.
A chiarire, quindi, l’assenza dei nuovi consiglieri comunale
ci  ha  pensato  Michelangelo  Giansiracusa:  “Da  parte
dell’Amministrazione non c’è stata alcuna dimenticanza ma solo
rispetto  delle  prerogative  dell’Assemblea  e  del  suo
presidente: gli assessori, infatti, si sono insediati nella
tarda mattinata di ieri e la seduta era già stata convocata la
scorsa  settimana.  Salvo  Cavarra  e  Marco  Zappulla  saranno
presenti in aula, assieme al sindaco Francesco Italia, alla
prima seduta utile secondo le decisioni della conferenza dei
capigruppo”.

M5S  Siracusa  sbotta  “Triste
teatrino della politica senza
idee  a  servizio  della
comunità”
“Dopo nemmeno un anno dalle elezioni, Siracusa prigioniera di
un triste (e consueto) teatrino della politica che non ha più
nemmeno  la  vergogna  di  nascondersi  davanti  a  continui
voltagabbana.  Votati  da  una  parte,  al  governo  dall’altra.
Questa è l’arroganza del potere e non spirito di servizio
verso  la  collettività.  Tutto  in  nome  di  sua  maestà  la
poltrona.
Nemmeno qualche mese è durato il gruppo di Fratelli d’Italia,
inizialmente il più numeroso, ma rimasto ad oggi con soli due
consiglieri. E mentre la città assisteva al braccio di ferro
interno al centrodestra per l’ambita carica del presidente del

https://www.siracusaoggi.it/m5s-siracusa-sbotta-triste-teatrino-della-politica-senza-idee-a-servizio-della-comunita/
https://www.siracusaoggi.it/m5s-siracusa-sbotta-triste-teatrino-della-politica-senza-idee-a-servizio-della-comunita/
https://www.siracusaoggi.it/m5s-siracusa-sbotta-triste-teatrino-della-politica-senza-idee-a-servizio-della-comunita/
https://www.siracusaoggi.it/m5s-siracusa-sbotta-triste-teatrino-della-politica-senza-idee-a-servizio-della-comunita/


consiglio comunale, andata poi all’MPA con Di Mauro, ieri
sempre l’MPA è entrato anche ufficialmente in giunta con due
assessori, rompendo il fronte del centrodestra. E cosa dire
della coalizione di governo del sindaco Italia? In campagna
elettorale ripeteva a pappagallo che preferiva poche ma buone
alleanze, che non cercava accordi e accordicchi per non finire
ricattato, etcetcetc. E invece fin da subito ha abilmente
tessuto una tela che lo ha portato ad avere dalla sua parte i
numeri in consiglio comunale, in cambio ovviamente di posti e
poltrone. Insomma, tutto quello che in campagna elettorale
aveva detto che non avrebbe fatto. Spostandosi e collocandosi
chiaramente e definitivamente a destra con l’ingresso dell’MPA
in giunta.
E i cittadini siracusani? Solite comparse nel teatrino della
politica  locale.  Tutto  legittimo,  per  carità.  Ma  è  anche
legittimo che non si parli di una idea, di una proposta, di un
programma che queste forze politiche e questa nuova giunta
porteranno a servizio della cittadinanza? Dopo avere trovato
la (loro) quadratura, cosa farà il nuovo assessore in termini
di decoro e miglioramento della qualità del servizio rifiuti?
Cosa  per  il  miglioramento  del  servizio  idrico,  della
potabilità  dell’acqua,  dello  sversamento  dei  reflui  del
depuratore nel porto Grande? Cosa e quali idee per lo sviluppo
della città, per il miglioramento dell’offerta turistica, per
la  lotta  ad  abusivismo  e  illegalità?  Dopo  avere  sentito
parlare di equilibri ed alleanze, rotture e cambi di fronte,
sarebbe  cortesemente  possibile  assistere  adesso  ad  uno
straccio di amministrazione attiva e presente? In attesa del
prossimo rimpasto, sia chiaro. E magari questa volta senza
dimenticarsi del ruolo delle donne”. E’ quanto si legge nella
nota della referente territoriale del M5S Siracusa, Cristina
Merlino.



Inps  e  Commercialisti  di
Siracusa  insieme  per  il
welfare e la crescita: ciclo
di incontri con gli studenti
Un ciclo di incontri con gli studenti degli ultimi anni delle
scuole  superiori  di  Siracusa  promosso  dalla  Direzione
Provinciale  Inps  di  Siracusa,  con  l’Ordine  dei  Dottori
Commercialisti e degli Esperti Contabili di Siracusa.
Il  primo  incontro  si  è  tenuto  questa  mattina  presso
l’auditorium del’Istituto di Istruzione Superiore “L. Einaudi”
di Siracusa, con oltre 200 alunni. L’obietto è quello di fare
conoscere l’importanza del welfare e di aiutare i ragazzi ad
acquisire una maggiore consapevolezza circa i propri diritti e
le possibilità di inserimento lavorativo nei rispettivi ambiti
del settore pubblico e della libera professione.
Dopo  i  saluti  della  dirigente  scolastica  del  Liceo  “L.
Einaudi”,  Dr.ssa  Teresella  Celesti,  e  del  presidente
dell’Ordine dei Dottori Commercialisti, Dr. Gaetano Ambrogio,
è intervenuto il Dr. Salvatore Di Stefano, direttore della
Direzione  Provinciale  Inps  di  Siracusa,  sottolineando  il
principale  obiettivo  dell’Istituzione  da  lui  rappresentata:
tutelare tramite il welfare le persone che ne hanno diritto a
fronte di precisi obblighi contributivi, prestando la massima
attenzione ad una gestione efficace ed efficiente delle rilevanti
risorse pubbliche messe in campo.
Il presidente della Commissione studio area lavoro dell’Ordine
dei Dottori Commercialisti di Siracusa, Dr. Giuseppe Motta, ha
sottolineato  la  centralità  del  ruolo  dei  commercialisti
nell’affiancare le Istituzioni come l’Inps al fine di supportare
i cittadini e le imprese e rendere agevole e costruttivo il
rapporto  e  il  dialogo  con  la  Pubblica  Amministrazione.
Concludendo, il presidente Motta ha evidenziato l’obiettivo
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trasversale di questo ciclo di incontri: dialogare con gli
studenti  e  soprattutto  ascoltarli,  offrendo  con  una
testimonianza diretta, la visione che le istituzioni hanno dei
giovani che si approcciano al mondo del lavoro.

Monumento ai Caduti d’Africa,
il delegato Maiolino “Aprire
le porte di uno degli angoli
più belli”
“L’Amministrazione Italia ha mostrato interesse verso tutta
l’area facendo apporre telecamere, intervenendo al ripristino
dei  luoghi  a  seguito  dei  numerosi  atti  vandalici  e
impegnandosi  a  realizzare  la  targa  commemorativa  al  Conte
Rosso, recentemente distrutta. Lo scorso sabato ho svolto un
sopralluogo all’interno e le potenzialità di quel sito sono
molte: per questo auspico che in prossimità della votazione
del bilancio comunale l’Amministrazione possa destinare una
somma per il recupero dell’interno del Monumento”. Sono le
parole  di  Alessandro  Maiolino,  delegato  del  Sindaco  di
Siracusa  per  il  quartiere  Grottasanta,  sulla  necessità  di
tutelare opere recentemente distrutte dalla “mano misteriosa”,
come  le  targhe  e  le  lapidi  in  marmo  (qui  l’articolo  di
SiracusaOggi). L’interesse del delegato di Grottasanta mira a
recuperare l’interno del Monumento al Soldato e al Lavoratore
d’Africa e ai Caduti d’Oltremare, conosciuto come Monumento ai
Caduti d’Africa, opera dello scultore Romano Romanelli, che
“costituisce uno dei luoghi della memoria storica della nostra
città”, sottolinea Maiolino.
“Si devono aprire le sue porte alla cittadinanza e ai turisti,
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per poter raccontare la storia e le vicissitudini non solo del
Monumento ma anche delle targhe vicine, con l’ausilio delle
associazioni  culturali  cittadine,  affinché  si  possa  godere
appieno di uno degli angoli più belli della nostra città”,
conclude Alessandro Maiolino, delegato del Sindaco di Siracusa
per il quartiere Grottasanta.

Il  corpo  di  Santa  Lucia  a
Siracusa,  Pucci  Piccione  e
Fausto  Migneco  su  FMITALIA
“Un evento religioso”
“Le sacre spoglie di Santa Lucia tornano in Sicilia. Il corpo
della martire siracusana, che si trova custodito nel Santuario
di Santa Lucia a Venezia, arriverà nell’Isola il prossimo 14
dicembre”. È quanto avevano annunciato con una nota le Diocesi
di Siracusa e di Catania. Nell’anno Luciano, quindi, torna a
Siracusa il corpo di Santa Lucia per una visita “a tempo” che
rinnova l’accordo con il Patriarcato di Venezia. Un ritorno
legato anche all’anniversario dei 1720 anni del Martirio di
Santa Lucia.
Questa mattina Pucci Piccione (Deputazione della Cappella di
Santa Lucia) e il prof. Fausto Migneco, ai microfoni FMITALIA,
hanno  sottolineato  come  sia  “un  evento  di  natura
esclusivamente  religiosa”.
Il programma prevede che le spoglie di Santa Lucia saranno a
Siracusa dal 14 al 26 dicembre (clicca qui per il programma
completo).
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Aumento  tariffe  SUAP,
Fratelli d’Italia non ci sta
“Sopportare  sacrifici
economici  per  nulla  in
cambio”
“L’amministrazione  comunale  di  Siracusa  aumenta  in  maniera
spropositata le tariffe SUAP, in particolare viene aumentato
di  tre  volte  il  balzello  per  acconciatori,  estetisti,
panifici, palestre, piscine, esercizi per la somministrazione
di alimenti e bevande, lavanderie, addirittura un rincaro pari
a  cinque  volte  in  più  per  gli  autolavaggi  e  stabilimenti
balneari.  Oltre  alla  tassa  di  soggiorno  ed  all’IMU
l’amministrazione Italia tartassa sempre di più gli artigiani
ed i piccoli imprenditori costretti a sopportare ulteriori
sacrifici economici, in cambio i cittadini ed i lavoratori
siracusani  accusano  l’assenza  dei  servizi,  strade
impercorribili,  assenza  di  servizio  di  trasporti  pubblici,
inadeguatezza del servizio della raccolta dei rifiuti urbani,
insomma, totale invivibilità della Città.” Sono le parole del
Commissario  cittadino  Fdl  Ciccio  Midolo  e  del  Presidente
provinciale Fdl Peppe Napoli, dopo l’aumento delle tariffe
SUAP dell’Amministrazione comunale di Siracusa.
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Evade dai domiciliari durante
il  controllo,  arrestato
33enne
Un 33enne è stato arrestato dai Carabinieri di Siracusa per
evasione.
Nello specifico, l’uomo è stato posto ai domiciliari lo scorso
dicembre per violazione della normativa sugli stupefacenti, ma
durante un controllo ha prima inveito contro i militari per
poi fuggire da una porta secondaria.
Rintracciato  poco  dopo,  l’uomo  è  stato  ricondotto  ai
domiciliari  presso  la  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Festa  del  papà,  un
cortometraggio  per
ricostruire  il  dolore  e
creare  nuovi  ricordi:  gli
auguri della Polizia
Il cortometraggio “Medley” di Santa de Santis e Alessandro
D’Ambrosi, una toccante storia con la quale la Polizia di
Stato fa gli auguri a tutti i papà, in occasione della Festa
del Papà.
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Il legame tra padre e figlio, evidenziando le esperienze di un
padre in cerca del figlio perduto e di un figlio cresciuto
senza  la  figura  paterna,  dove  i  protagonisti  hanno
l’opportunità di riscrivere un momento cruciale della loro
vita insieme, correggendo gli errori del passato e creando un
nuovo ricordo che cambierà la loro percezione della realtà
presente. Questa è la storia di “Medley”, che permette di
“modificare”  il  ricordo  doloroso  con  un’inaspettata
assoluzione. Come evidenziato dal cortometraggio, la vicinanza
ai  più  fragili  e  vulnerabili  rappresenta  un  pilastro
fondamentale  nell’operato  della  Polizia  di  Stato.


